

09.03.2025

Pressemitteilung

Delegiertenversammlung Emmentaler Schützenverband in Bumbach

Bei wunderschönem Wetter fanden 105 Stimmberechtigte sowie Vereinsdelegierte, Vorstands- und Ehrenmitglieder den Weg nach Bumbach in die Turnhalle zur Delegiertenversammlung des Emmentaler Schützenverbandes (ESV) vom 8. März 2025.

Erfreulicherweise folgten auch Gäste aus Politik und Schiesswesen der Einladung.

Musikalisch umrahmt von der Senioren-Blasmusik Eggiwil, eröffnete Präsident Adrian Junker die Versammlung.

Der Gemeindepräsident von Schangnau, Beat Gerber, Francesco M. Rappa, Grossrat im Kanton Bern wie auch Christian Reusser, Berner Schiesssportverband (BSSV) hiessen die Versammelten willkommen und richteten ein paar Worte an sie.



Die Rechnung 2024 wies ein negatives Ergebnis aus, welches jedoch kleiner als budgetiert ausfiel. Auch das Budget 2025 sieht einen Verlust vor. Aus diesem Grund stellte der Vorstand den Antrag an die Versammlung, die Vereins- und Lizenzbeiträge ab 2026 zu erhöhen. Die Rechnung 2024 wie das Budget 2025 sowie der Antrag zur Beitragserhöhung ab 2026 wurden von der Versammlung ohne Wortmeldung einstimmig genehmigt.

Sarah Amacher, Abt. Jungschützen und Sina Bolognesi, Abt. Feldschiessen wurden für weitere drei Amtsjahre mit einem grossen Applaus wieder in den Vorstand gewählt.

Neunzehn Schützen durften die kantonale Feldmeisterschaftsauszeichnung in Empfang nehmen.

300 Meter:

- Amstutz Andreas, Schützen Grosshöchstetten
- Bärtschi Peter, Schützengesellschaft Heimisbach
- Brunner Erwin, Kratzmatt-Schützen Landiswil
- Dällenbach Max, Aareschützen Kiesen-Oppligen
- Geissbühler Heinz, Feldschützen Unterfrittenbach Zollbrück
- Gerber Bernhard, Schützengesellschaft Langnau-Bärau
- Lüthi Anton, Kratzmatt-Schützen Landiswil
- Moser Robert, Schützen Grosshöchstetten
- Moser Kurt, Feldschützengesellschaft Arni
- Ramseier Peter, Feldschützen Unterfrittenbach Zollbrück
- Ramseier Hans, Feldschützen Unterfrittenbach Zollbrück
- Reber Hans, Wichtrach Schützen
- Schär Andreas, Schützengesellschaft Trubschachen
- Stalder Roland, Wichtrach Schützen
- Stauber Armand, Schützengesellschaft Langnau-Bärau
- Strahm Hans-Peter, Feldschützengesellschaft Signau
- Wüthrich Peter, Schützen Rüegsau

25/50 Meter:

- Lüscher Daniel, Pistolenschützen Hasle-Rüegsau
- Röthlisberger Urs, Pistolenschützen Huttwil

Im Landesteil Emmental wurden im Jahr 2024 die zur Erfüllung des Jungschützen-Kurses benötigten Resultate von 375 Jungschützinnen und Jungschützen geschossen. Die besten zwölf durften ihre Auszeichnung an der Delegiertenversammlung persönlich abholen.



1. Rang: Gian Schneider, Feldschützen Trimstein-Eichi
2. Rang: Simone Grossmann, Feldschützen Trimstein-Eichi
3. Rang: Simon Wüthrich, Schützengesellschaft Signau-Höhe

„Kurz und bündig“ – nach nicht ganz zwei Stunden verdankte Adrian Junker das Erscheinen der Anwesenden, die Gastfreundschaft der Schützengesellschaft Schangnau sowie dem Einsatz sämtlicher Personen, die zum Gelingen der diesjährigen Delegiertenversammlung beigetragen haben.

